
 

 

 

 Antrag 

 der Grünen-ALG  

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 09.05.2019 

von 

GRin Tamara Ussner 

 

Betrifft: Bauernmarkt am Universitätsgelände der KFU 

Nach mehreren Gesprächen mit Studierenden der Karl-Franzens-Universität, wie die Universität 

nachhaltiger gestaltet werden könnte, hat uns eine klare Forderung erreicht: Das Universitätsgelände 

braucht einen Bauernmarkt.  

Speziell für Studierende ist es praktisch, gleich vor Ort kleinere Mengen Gemüse von lokalen 

ProduzentInnen einkaufen zu können. Auch im Sinne einer Stadt der kurzen Wege wäre es sinnvoll, 

am Universitätsgelände einen Bauernmarkt anzubieten.  

 

Deshalb stelle ich im Namen des Grünen Gemeinderatsklubs - ALG folgenden 

Antrag 

 

Vizebürgermeister Mario Eustacchio wird ersucht, mit den zuständigen Stellen der Karl-Franzens-

Universität Kontakt aufzunehmen, mit dem Ziel, am Campus der KFU einen Bauernmarkt einzurichten.  

  

 

 

 

  


